



**HAUT-COMMISSARIAT
DE LA RÉPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



**PRÉSIDENTIE
DE LA POLYNÉSIE FRANÇAISE**

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Papeete, le 12/03/2020

Coronavirus :Trois cas confirmés en Polynésie française

Deux nouveaux cas de coronavirus sont confirmés ce jeudi 12 mars 2020, ce qui porte à trois le nombre de cas confirmés de Covid-19 en Polynésie française.

Ces deux nouveaux cas, un sur Tahiti et l'autre à Fakarava, sont actuellement sous surveillance sanitaire à domicile et au centre hospitalier du Taaone. Une enquête sanitaire est en cours pour déterminer le parcours de ces personnes et identifier tous les cas contacts afin de les mettre, par précaution, en confinement.

A ce stade, il existe un lien épidémique entre ces trois cas, c'est-à-dire que les personnes auraient été exposées à la même source de l'épidémie virale.

Les autorités de l'Etat et du Pays maintiennent la phase 1 du dispositif ORSEC et prendront des mesures évolutives et adaptées de la situation pour poursuivre la stratégie de freinage de l'introduction du virus sur le territoire.

Rappel des recommandations à suivre

Les gestes barrières constituent à ce jour la meilleure barrière à la propagation du virus :

- Se laver les mains régulièrement
 - Tousser ou éternuer dans son coude
 - Utiliser des mouchoirs à usage unique
 - Saluer sans se serrer la main, éviter les contacts rapprochés
 - Porter un masque quand on est malade (sur prescription médicale)
- En cas de symptômes (fièvre, toux, difficultés respiratoires), contactez le Samu au 15.

Toutes les informations relatives au coronavirus sont disponibles sur le site Internet de la Direction de la santé : <https://www.service-public.pf/dsp/>